

## **Sicherheitsdatenblatt gemäß Verordnung (EG) Nr. 1907/2006**

### **Sicherheitshinweise für Tierfuttermittel für Heimtiere**

Die Aqua-Tropica Futtermittel für Tierernährung von Zierfischen und Wirbellosen sind Zubereitungen, von denen nach aktuellem Wissensstand keine Gefahr ausgeht und für die gemäß EU (VO) 1907/2006 kein Sicherheitsdatenblatt erforderlich ist.

Bei versehentlich abweichendem Einsatz der Futtermittel, zum Beispiel durch Verschlucken, Kontakt mit den Augen oder auch bei einer Futtermittelunverträglichkeit bzw. Futtermittelallergie bei Kontakt mit der Haut, kann es im Einzelfall zu Schwellungen, Rötungen oder anderen allergischen Reaktionen führen.

Tritt eines der beschriebener Symptome auf, sollte in jedem Fall zur Sicherheit immer einen Arzt aufgesucht werden.

Ist bereits eine Futtermittelallergie bzw. Futtermittelunverträglichkeit bekannt und es kommt bedingt durch die Fütterung zu anhaltendem Hautkontakt, werden Schutzhandschuhe aus Gummi empfohlen.

## **Safety data sheet according to Regulation (EG) No. 1907/2006**

### **Safety instructions for animal feed**

Aqua-Tropica feed for animal nutrition of ornamental fish and invertebrates are preparations which, according to current knowledge, pose no danger and for which no safety data sheet is required in accordance with EU (VO) 1907/2006.

If the feed is used inadvertently, for example due to ingestion, contact with the eyes or if there is a food intolerance or food allergy in contact with the skin, swelling, redness or other allergic reactions can occur in individual cases.

If one of the symptoms described occurs, a doctor should always be consulted for safety.

If a food allergy or food intolerance is already known and there is sustained skin contact due to the feeding, protective gloves made of rubber are recommended.